

Forums pour les joueurs

Premier pas ... j'ai besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 22/12/2024 à 09h43

Bonjour, c'est tout tremblant que j'ai pris la décision de m'inscrire sur ce site. D'en parler pour la première fois également.

Certainement, car je suis dos au mur proche de tout perdre.

J'ai une femme et deux enfants, une maison et un boulot. Tout va bien, mais Non j'ai réussi à tomber addict au casino en ligne.

Aujourd'hui j'ai fermé définitivement tous les comptes de casino en ligne.

Je sens que je suis proche de tout perdre.... Même si je n'ai pas encore eu le courage de dire à ma femme la sombre merde que je suis.

J'ai honte de lui dire tout l'argent que j'ai perdu en 3 ans.

Je suis à -1000 sur mon compte. Et j'ai également souscrit pour 12 000 euros de crédit consommation. Bien entendu à chaque fois, c'était juste pour me remettre à flot, car j'avais décidé d'arrêter.

La finalité est horrible.

Je ne sais plus quoi faire, mais une chose est sûre.

AUJOURD'HUI j'arrête de creuser mon trou.

Si je devais faire un voeu, je souhaite seulement sauver ma famille et reprendre une vie normale.

1 réponse

louise - 29/12/2024 à 10h25

Bonjour

Je viens juste de m'inscrire .

Un petit message de soutien pour que tu tiennes bon.

Il faut se soutenir entre nous parce que l'entourage est plutôt fuyant quand il s'agit d'addiction au jeu.

Tu n'es pas une merde mais une victime.

Tout est fait sur ces sites pour que qu'on vienne et qu'on perde

Tu n'es pas seul et oui il faut arrêter pour reprendre une vie normale.

C'est la seule solution.

Ne plus jouer du tout.

Comment?...je ne sais pas.

Ne plus avoir de carte un temps peut etre?

Trouver les mots pour en parler ou pas si c'est trop dur.

Mais arreter definitivement.

Je n'ai pas la solution

Je viens d'avoir mon salaire et il est passe dans les jeux

Je vais aussi fermer tous mes comptes.

Force a toi.